

Métiers du numérique Simplon s'installe au Maroc

 Simplon, une startup française à vocation sociale qui forme gratuitement les jeunes aux métiers du numérique, ouvrira en janvier prochain une succursale à Casablanca.

çaise, à Paris, pour le lancement porteur du projet de l'école Simde Simplon Maroc, en présence plon au Maroc, a indiqué que notamment de Claude Barto- cette nouvelle structure va lanlone, président de l'Assemblée cer sa première promotion en nationale, de Chakib Ben- janvier prochain, qui comptera moussa, ambassadeur du une centaine d'élèves. Et d'ajou-Maroc en France. Simplon ter que Simplon Maroc ambiforme les jeunes aux métiers du tionne également d'ouvrir des numérique sans qu'ils aient be- représentations dans plusieurs

mique et cible, de ce fait, en particulier les jeunes non diplômés ou en situation difficile. Intervenant à cette occasion, Chakib Benmoussa a souligné l'importance de cette initiative qui permet notamment aux

travail. Il a noté ainsi que le nu- bler un manque en compémérique est devenu un accélé- tences sur le métier de déveloprateur de développement et un peur, un profil très recherché par outil nécessaire pour l'intégra-les opérateurs privés, a-t-il mis en tion dans le paysage écono- exergue, ajoutant que Simplon mique. L'ambassadeur a sou- réalise un taux d'insertion de 80% tenu que ce projet innovant est pour ses lauréats. à même d'apporter au Maroc PAR KISITO N'DOUR une nouvelle approche en ma-

ne cérémonie a été orga-nisée mardi soir à l'As-loppement de l'économie nusemblée nationale fran- mérique. Jawad Boussakouran, soin d'avoir un prérequis acadé- villes du royaume. Cette initiative

> Les lauréats de Simplon affichent un taux d'insertion de 80%.

jeunes d'intégrer le marché du permettra notamment de com-

k.ndour@leseco.ma